

SAFETY IN MOTION: Das Beste kommt zum Schluss

15. Internationale Motorradkonferenz im Dezember

Essen (ifz) Die Motorradsicherheit steht im Mittelpunkt. Für das Institut für Zweiradsicherheit (ifz) natürlich das ganze Jahr, insbesondere aber am 5. und 6. Dezember 2024, wenn sich auf Einladung des ifz Wissenschaftler, Forscher und Praktiker* aus zahlreichen Nationen im Umfeld der Motorradmesse INTERMOT in Köln zusammenfinden, um neueste Erkenntnisse für sicheres Roller- und Motorradfahren ins Visier zu nehmen.

Natürlich ist „Safety in Motion“, das Motto der Konferenz, wieder Programm. Internationale Fachbeiträge werden bei diesem erstmals im Dezember stattfindenden Weltkongress für Motorradsicherheit aktuelle Einsichten über sicherheitsrelevante Entwicklungen des motorisierten Zweirades liefern und zugleich Zukunftsperspektiven für die Sicherheit auf zwei Rädern eröffnen. Deshalb sind Wissenschaftler, Praktiker, Politiker, Mitarbeiter von Ämtern und Behörden sowie Vertreter der Motorradindustrie ab heute aufgerufen, Teil der 15. Internationalen Motorradkonferenz zu werden.

Wer die Konferenz aktiv mit einem Beitrag mitgestalten möchte, reicht bis zum 10. April 2024 einen entsprechenden Themenvorschlag in Kurzfassung ein. Informationen zum Einreichungs- und Auswahlverfahren, den Inhalten, sowie zur Konferenz finden Sie unter www.ifz.de.

Stets unter der Prämisse, die Sicherheit auf dem motorisierten Zweirad zu optimieren, freuen wir uns auf viele interessante Beiträge.

Also, save the date: 5. und 6. Dezember 2024:

Die Reihe der Internationalen Motorradkonferenzen des ifz setzt seit Jahrzehnten Maßstäbe für den interdisziplinären Austausch neuer Forschungsergebnisse rund um das motorisierte Zweirad. Auch diesmal bieten die beiden Tage im Umfeld der Motorradmesse INTERMOT engagierten Fachleuten aus Forschung und Praxis eine exzellente Gelegenheit, um sich über den neuesten Stand sicherheitsrelevanter Aspekte des Motorradfahrens auszutauschen.

Die Motorradmesse INTERMOT findet in Zukunft jährlich im Dezember statt. In 2024 vom 5. bis zum 8.12.

* Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit wird auf eine geschlechterspezifische Differenzierung verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung für alle Geschlechter.

Abdruck honorarfrei

Über Belegexemplare
würden wir uns freuen!

SAFETY IN MOTION: The best is saved for last

15th International Motorcycle Conference in December

Essen (ifz, Germany) The focus lies on motorcycle safety. For the Institute for Motorcycle Safety (ifz), of course, all year round, but especially on December 5 and 6, 2024, when scientists, researchers and practitioners from a large number of countries are invited by ifz in the setting of the motorcycle trade fair INTERMOT in Cologne to focus on the latest findings for safe scooter and motorcycle riding.

Of course, "Safety in Motion", the motto of the conference, is once again the program. At this World Congress for Motorcycle Safety, which will take place for the first time in December, international experts will provide up-to-date insights into safety-relevant developments in powered two-wheelers and at the same time open up future perspectives for safety on two wheels. For this reason, scientists, practitioners, politicians, employees of public authorities as well as representatives of the motorcycle industry as of today are called upon, to become part of the 15th International Motorcycle Conference.

You would like to actively contribute to the conference? Then please submit an abstract by April 10, 2024. Information on the submission and selection process, the content and about the conference in general can be found at www.ifz.de.

Always under the premise of optimizing safety on powered two-wheelers, we look forward to many interesting contributions.

Save the date: [December 5 and 6, 2024:](#)

The ifz's series of International Motorcycle Conferences has been setting standards for the interdisciplinary exchange of new research findings relating to powered two-wheelers for decades. Once again, the two days surrounding the INTERMOT motorcycle trade fair offer dedicated experts from research and practice an excellent opportunity to exchange information on the latest safety-relevant aspects of motorcycling.

In future, the INTERMOT motorcycle trade fair will take place annually in December. In 2024 from December 5 to 8.

Abdruck honorarfrei

Über Belegexemplare
würden wir uns freuen!